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《１２月三者相談

あと２日》
三者懇談が始まって、今日で２日が終わりま

した。願書配布も順調にいっています。あと残り２

日間ですが、進路決定が保留中の人も含め、

今週中には全員が私立・専修学校への進路

決定を行います。

なお、願書の下書きは、『羅針盤』NO.64を読

んでしっかりと書き、懇談会の翌日には担任に

提出してください。

進路担当より

「お願いします」「ありがとうございました」「失礼

します」という声。

図書室で願書配布をしていると、礼儀正しく

願書の受付を申し出る人が多く、頼もしさを感じ

ます。もう、進路希望が決定したので、あとは気持

ちを希望校の入試に向けて行くだけですね。

また、保護者の方から、「いつも羅針盤を読ま

せていただいています。」という感想もいただきまし

た。家庭での進路の話し合いの中で『羅針盤』

が活用されているようで、担当者としてとてもうれし

いです。これからも羅針盤は家庭に持ち帰り、活

用してくださいね。

〈願書配布となっている図書室の様子〉

《体験入学感想》
栄徳高校

普通のクラスだけでなく、特進クラス、選抜クラ

スなどがあり、成績ごとに分かれているようです。

年に1回あるテストでは、進学クラスで上位の人

は選抜クラスで特進クラスの人と同じカリキュラム

で勉強できます。中間テストや期末テストで下か

ら30位までの人は特別補習があり、必ず上がる

と先生たちは言っていました。学校内、みんなで

競争することができるのは、大学の進学のために

は良いことだと思いました。

（Ａ組 Ｔさん）

長久手高校

クラス全部にエアコンがあるのがすごかった。そ

して県大会に出場している部活が多くてすごいと

思った。先生方の話を聞いていろいろなことがあ

ると分かった。

（Ｃ組 Ｙさん）

瀬戸西高校

行事や部活動が盛んな学校だなと思いまし

た。行事の中ででフェスティバルはとくに盛り上が

るそうです。文化祭が2日、体育祭が1日の3日

間で行い、楽しそうでした。部活動は少し変わっ

ていて、1年生は必ず部活に入らなければならなく

て、2年生、3年生になったら、やめたりできるそうで

す。このようにすることで部活動に行ったり、続けた

りできるので良いなと思いました。

（Ｂ組 Ｎさん）

長久手高校

正直、少し荒れているのかなと思っていたけど、

学校の説明や見学をして印象が変わりました。

勉強面では補習を開いてくれて、より勉強面を

強くできると思います。部活動もすごく盛んでした。

（Ｃ組 Ｎさん）


